
Herr Strausfeld bedankt sich für die Bemühungen und den Einsatz des Wirtschaftsförderers, Herr Engels. 
Es ergibt sich zustimmendes Tischklopfen aus dem Plenum. 
 
Herr Mittermeier fragt nach, ob die Möglichkeit bestünde, am Marktplatz einen Briefkasten zu errichten. 
Herr Engels bejaht dies. Dies werde zeitnah durch die Deutsche Post realisiert.  


